

## **Complejo de Harry Potter.**

Milton R. Valtierra.

Un día estaba viendo la tele cuando, por alguno de los canales donde pasan películas, encontré que estaban transmitiendo una de la saga de Harry Potter, y, mientras la veía, me encontré con un problema interesante: durante las primeras cinco películas Harry siempre habla bien de sus padres, los considera muy buenas y amables personas, a pesar de que nunca los conoció; sin embargo, en la quinta película descubre, por medio de las memorias de uno de sus profesores, que su padre era un abusón en la escuela, es decir, no era una buena persona.

Así, se me ocurrió que, como tal, Harry juzgaba a sus padres por las creencias culturales de cómo deberían ser los padres (que deben de ser buenos, amables, que hacen las cosas que hacen para protegernos, etc.), pero esto evitaba que Harry realmente juzgara a sus padres por como realmente eran, donde no necesariamente actuaban como la creencia popular indica que deberían actuar; por esto se me ocurrió llamar “Complejo de Harry Potter” a la costumbre de ver a nuestros padres bajo las creencias populares en lugar de intentar verlos honestamente, lo que usualmente nos lleva a sobrevalorar lo que hacen, aun cuando eso que hagan pueda ser algo exagerado o negativo; o a desvalorizar algo que hagan porque no cumple con la expectativa social, aunque hayan puesto su mayor esfuerzo y empeño en ello.